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ГАЗЕТА
Л И К

СТР. 2

Вт. 15 октября

СТАРОСТИ  И НОВОСТИ 

Н.И. Наседкина
Гл. редактор газеты «ЛИК»

КОЛОНКА РЕДАКТОРАКОЛОНКА РЕДАКТОРА

Хорошо, что есть октябрь, он нежно 
и аккуратно готовит нас к холодам. 
Постарайтесь полюбить осень. Посмотрите, 
как она своими удивительными 
чарами украшает каждый новый день.
Конечно, погода в октябре бывает 
холодная, ветреная и дождливая. Но она 
становится уютной и тёплой, если ты в ней 
не один. Если в ней есть кто-то родной.
    Я очень надеюсь, что этой осенью у каждого 
из нас будет тот, кто будет греть нам руки.

23.09 – выдача карт ВТБ 
студентам первого курса.

24.09 – начало участия 
студентов в проекте «Дети - Фронту».

25.09 – в медкабинете прививки от гриппа.
25-26.09 – прошли 

Всероссийские проверочные работы.
26.09 – творческий конкурс «Твой выход».
29.09 – родительское собрание.
01-11.10 – мероприятия ко Дню СПО.
11.10 – торжественное мероприятие, 

посвящённое Юбилею ЗТПТиС.

Фото номера
Самая малочисленная группа – 

С-28
 

А два года назад их было 25!

Новость одной строкой

Это звание по праву заслуживает 
Алёна Николаевна Ефременко.
 Простота, такт, уважение к личности, 

готовность помочь – суть её 
взаимоотношений с коллегами и студентами.

Самый добрый и отзывчивый 
преподаватель



СТР. 3

ГАЗЕТА
Л И К

Вт. 15 октября
ОБНИМАШКИ

Дорогие коллеги!
Поздравляю вас с Днем 

учителя и Днем среднего 
профессионального 

образования!
Благодарю всех вас за верность 
долгу, труд, самоотверженность, 
творчество и преданность делу!

Пусть этот учебный год 
будет успешным. Желаю 

вам благодарных и активных 
студентов, здоровья, благополучия и 

вдохновения на долгие годы!

Директор «Зеленогорский техникум 
промышленных технологий и сервиса» 

С.П. Родченко

Тем не менее
О хлебе насущном

Такие стайки студентов, жующих по дороге 
гамбургеры, хот-доги, бутерброды  и прочую 
выпечку можно встретить на большой перемене.

В  техникуме работает столовая, тем не менее, 
студенты бегают в близлежащие магазины за «перекусом 
на ходу». Редакция «ЛИК» провела опрос студентов 
второго, третьего и четвёртого курсов с целью 
выяснить, чем их не устраивает столовая техникума.

Вот общие ответы по ранжиру:
1. Расчёт только наличными;
2. Комплексный обед дорогой  и маленькие порции;
3. Большие очереди.

Н. Ветеранцева



СТР. 4

ГАЗЕТА
Л И КНОВЫЙ ПРОЕКТНОВЫЙ ПРОЕКТ

Педсовет
На первом в этом учебном году педсовете слушали доклады директора 

ЗТПТиС Родченко С.П., заместителя директора Н.А. Григорьева, помощника 
директора Борзенко Е.Н., посвящённые реализации проекта «Профессионалитет» 

«Профессионалитет» — это федеральный проект, запущенный Министерством 
просвещения РФ в 2022 году. Основная цель «Профессионалитета» 
— быстро и качественно обучить молодежь навыкам, необходимым рынку.

Суть проекта "Профессионалитет" - это образовательная программа в колледжах 
и техникумах, которая позволит стать высококвалифицированным специалистом на 
ведущем предприятии своего региона. Проект направлен на создание системы, которая 
позволяла бы постоянно повышать квалификацию работников в различных секторах.

         Н. Училкина

Критерий истины
              Вести с практики   

Студенты группы С27 Александр 
Сосновский, Никита Бондухов, Виталий 
Альхимович, Дмитрий Роот рассказали, 
какую работу они выполняли на 
практике, которая проходила на ЭХЗ:

- установка и обслуживание 
высоковольтных преобразователей частоты;

 - техническое обслуживание щита 
предохранителей и трансформаторов;

 - ремонт электродвигателей.
Все эти виды техобслуживания 

студенты выполняли качественно, 
поэтому им предложили продолжить 
работу на ЭХЗ после занятий в 
техникуме.                                               

                                       Н. Всезнайкина 

Вт. 15 октября



СТР. 5

ГАЗЕТА
Л И К  С ДРУГОЙ СТОРОНЫ

Напоминаем, что  это наша новая рубрика, в которой редакция «ЛИК» знакомит читателей с 
хобби педагогов.  В этом номере  читатели «ЛИК» смогут посмотреть с другой, неофициальной 

стороны на преподавателя математики Елену Анатольевну Бянкину.

Кукольная Фея
Рукодельная кукла — самая древняя игрушка. Испокон 

веков она помогала ребёнку справляться с самыми разными 
чувствами, была ему другом и компаньоном в играх, а иногда 
заменяла отсутствующего рядом взрослого. Сегодня ценность 
рукодельных кукол возвращается. А их изготовление — это не 
только история создания своего героя. Это ещё исцеляющий 
процесс — ведь создаётся кукла для своего «внутреннего ребёнка».

Мы поговорили с Еленой Анатольевной о том, почему 
в ее жизни вдруг во взрослом возрасте появились 
куклы.

 - Однажды мне подарили замечательную куклу, и я загорелась идеей 
сшить такую же красавицу. Время шло, я шила, но до кукол дело так и 
не доходило. И вот однажды я поняла, что пришло время осуществить 
свою давнюю мечту. Я в тот же день поехала в магазин тканей, купила 

все необходимое для создания куколки, дома в шкафу нашла лоскутки  и принялась за работу.
Расскажите о самом процессе того, как появляются на свет куклы.
-Куклы   не «делаются», они – рождаются! Процесс  их  рождения   начинается   в   каких-то    воспоминаниях, 

ассоциациях, впечатлениях, фантазиях, желаниях (сбывшихся и несбывшихся). Кажется, что где-
то внутри меня живет множество кукол. Я почти никогда не знаю, какую куклу я создам сегодня или 
завтра. Но вдруг появляется неудержимое желание сесть и шить. И через несколько часов у меня в 
руках – куколка, иногда времени на ее создание требуется больше, если  я вышиваю детали одежды.

Какие навыки необходимы? Каждый ли сможет этому научиться? 
-С технической стороны процесс очень простой. Может справиться любой человек, 

имеющий руки и зрение. Ведь не зря же раньше любая мама, любая девочка могла 
создать такую куклу. Для подготовки материалов я использую простую швейную машинку.

Кому предназначены ваши куклы? Продаёте ли вы их?
-Я решила не продавать свои игрушки, а дарить! Не всё же измеряется деньгами. А 

предназначены они не только детям, но и взрослым. Вот  и вам я хочу сделать подарок. Выбирайте!
       Н Любопытцева

Вт. 15 октября



СТР. 6

ГАЗЕТА
Л И К  VOX POPULI VOX DEI VOX POPULI VOX DEI 

(«(«ГЛАС НАРОДА ГЛАС НАРОДА —— ГЛАС БОЖИЙ ГЛАС БОЖИЙ»)»)  

В октябрьском номере «ЛИК» редакция интересовалась у студентов: 
«Может ли робот заменить учителя»?

Михаил Громоздов
 - Нет! Потому что живую 

личность нельзя променять 
на бездушную машину.

Ярослав Котяшев
 - Ни одного человека 

нельзя заменить машиной, 
тем белее учителя. 

Живое общение – 

Кирилл Мартынов
Учителя заменить 

роботом нельзя, но 
робот может стать ему 

помощником.

Вт. 15 октября



  VOX POPULI VOX DEI VOX POPULI VOX DEI 
(«(«ГЛАС НАРОДА ГЛАС НАРОДА —— ГЛАС БОЖИЙ ГЛАС БОЖИЙ»)»)  

ГАЗЕТА
Л И К

СТР. 7

Алексей Субботин
 - Никогда с роботом 
студенты не будут 

испытывать такие живые, 
человеческие  эмоции.

Белек Ондар
 - У робота нет чувств, 
которые нам передают 

учителя.

Анастасия 
Речкина

- Конечно нельзя! 
Учитель не только 
учит, но и своим 

примером показывает 
образец поведения, 

общения. 

Вт. 15 октября



СТР. 8

ГАЗЕТА
Л И К  VOX POPULI VOX DEI VOX POPULI VOX DEI 

(«(«ГЛАС НАРОДА ГЛАС НАРОДА —— ГЛАС БОЖИЙ ГЛАС БОЖИЙ»)»)  

Александр Кустов
 - Учителя не могут заменить 
роботы из-за недостаточной 

развитости технологий.

Кирилл Малышев
 - Нет, это невозможно.  
Только живое общение 

способно помочь ученику в 
социализации.

Илья Томилов
 - Человеческое присутствие, 
эмоциональная поддержка 
и индивидуальный подход 
может дать только учитель.

Вт. 15 октября

Комментарий редакции: Спасибо, ребята за 
высокую оценку деятельности учителя.



  КОЛЛЕГИКОЛЛЕГИ

Стали нашими коллегами
Этот номер посвящён поистине всенародному 

празднику Дню Учителя. И несколько 
студентов техникума стали нашими коллегами.

 В ЦО «Перспектива» открыты курсы программирования 
для школьников. Занятия там ведут студенты 
ЗТПТиС  группы С01 Мария Донскова, Григорий 
Колупаев, Кирилл Шеренговский,получившие от 
кураторов инструктаж: знания по ТБ, правила общения 
с учениками, элементы методики преподавания. 

Редакция взяла у ребят интервью.
Мария 

Донскова:
Расскажите о своём первом уроке. 
- Первый урок прошел как по маслу. Мы с 

ребятами познакомились, обсудили, зачем они 
пришли ко мне на курс и начали потихоньку 
разбираться с программированием. Сначала у них 
получалось не очень хорошо, мы по долгу сидели 
на каждой теме. Но потом ребята втянулись в 
процесс и начали работать на много эффективнее.

Идеальный ученик для вас – какой он?
- Идеальный ученик - это такой ученик, который 

желает учиться.
В связи с 

чем вы могли 
бы сегодня в учебе посочувствовать ученикам?

- Ученикам в наше время можно посочувствовать из-за того, 
что их грузят "знаниями", освоение которых занимает столько 
времени, что детям не остаётся времени на собственную жизнь.

Был ли в вашей жизни учитель, на которого вы 
хотели бы быть похожей?

- В моей жизни был учитель, на которого я хотела бы быть похожей. 
По нему было видно, что он получает огромное удовольствие от 
того, что дает  детям знания. Он так интересно преподносил свой 
предмет, что остальные предметы казались не такими важными.

Успех — это везение или работа над собой?
- Успех - это работа над собой. Я думаю, что лëжа на диване, 

мало у кого получится чего-либо достичь. Всегда нужно развиваться и работать над собой.

Григорий Колупаев:
О чем вы думали, идя на первый урок?
- Идя на первый урок я, конечно, волновался. Думал, какие ребята придут ко мне, сработаемся 

ли мы, найдем ли общий язык. Но мне очень повезло с группой: работа кипит и все довольны.
Были ли необычные (трудные) ситуации на уроке? Как вы сними 

справлялись? 
- Никаких серьезных трудностей, к счастью, пока небыло. Однако, когда несколько учеников 

«полетели вперёд» настолько, что мне пришлось целое занятие на ходу придумывать, 
чем их занять, было трудно. После этого я расписал все задания на два месяца вперёд.

ГАЗЕТА
Л И К

Вт. 15 октября

СТР. 9



  КОЛЛЕГИКОЛЛЕГИ

Что, по вашему мнению, самое 
важное в профессии учителя?

- Я считаю, что в профессии учителя 
самое важное - это заинтересовать 
ученика в изучении предмета. 
Поскольку интерес - своего рода 
двигатель, он заставляет человека 
искать информацию, изучать, вникать. 
А без вовлечённости не будет прогресса

Как думаете, являетесь ли 
вы образцом для подражания?

 - Мне кажется, что каждый так 
или иначе является образцом для 
подражания в какой-то сфере для 
кого-то другого. Поэтому, я думаю, что 
мои ученики видят во мне пример и, 
возможно, даже мотивируются этим.

Изменилось ли отношение к 
преподавателям, которые учат 
вас?

 Я не могу сказать, что отношение к моим преподавателям сильно изменилось. Может они настолько 
хорошие люди, а может я изначально достаточно понимающе к ним относился. Но, в любом случае, 
я стал лучше понимать наших преподавателей и стараюсь способствовать процессу обучения.

Кирилл Шеренговский:
Что значит для вас быть преподавателем?
- Для меня быть преподавателем означает, что 

мне придётся взять на себя ответственность за 
преподнесение материала так, чтобы мои ученики 
понимали и меня и тему, которую я им объясняю.

Получаете ли вы удовольствие от урока?
- Бывает, я устаю за день, но во время урока я отвлекаюсь от 

всего и сосредотачиваюсь именно на проведении занятия, 
и такая смена деятельности приносит мне удовольствие.

Что самое трудное в вашей деятельности?
- Самое трудное это выяснить по какой причине, тот или 

иной ребёнок не понимает или не успевает, и объяснить 
ему более подробно момент, который он упустил.

Расскажите о самых смешных случаях за 
время преподавания.

- Наверное, у меня не так 
много смешных случаев на занятии, но то, что я чуть не опоздал на своё 
первое занятие, довольно забавно (прибежал за 2 минуты до начала).

Социальные сети – зло современной реальности? Вы там есть?
- Я сам есть во многих социальных сетях и не считаю их злом современной 

реальности, это достаточно удобно в наше время. Как минимум,  могу привести пример, 
что я поддерживаю контакт со своими учениками в соц. сетях (они сообщают мне 
причины, по которым их не будет, я даю им материал, который мы прошли без них).

Благодарим за ваши ответы, ребята и поздравляем с Днём Учителя.
      Н.Беседина

СТР. 10

ГАЗЕТА
Л И К

Вт. 15 октября



НАШЕ ВСЕ

Техникуму – 10 лет
2024 год особенный для нашего техникума. Мы отмечаем первый маленький юбилей -  10 лет 

образования ЗТПТиС. Учебное заведение прошло большой путь от СПТУ, до профлицея и техникума.
Современная жизнь техникума - это занятия в учебных классах и в мастерских, 

участие в конференциях индивидуальных проектов и исследовательских работ разного 
уровня, в предметных и профессиональных олимпиадах, в конкурсах профессионального 
мастерства, в спортивных соревнованиях, в художественной самодеятельности.

Различные мероприятия,  посвященные десятилетию ЗТПТиС, прошли с 1 по 11 октября.

СТР. 11

ГАЗЕТА
Л И К

Вт. 15 октября



СТР. 13

А самое главное событие Юбилея состоялось 11 октября! Это был грандиозный и 
торжественный концерт!  Прибывшие гости из Администрации города, директора из других 
учебных заведений поздравляли коллектив. Награждения перемежались хореографическими и 
вокальными  номерами, подготовленными не только талантливыми студентами, но и педагогами.

СТР. 12

ГАЗЕТА
Л И К

Вт. 15 октября



СТР. 13

ГАЗЕТА
Л И К

Вт. 15 октября



И в завершение праздника всех пригласили на фуршет, на котором 
предлагалось отведать необыкновенно вкусные закуски и сладости. 

Их приготовили Е.Г. Гумённая и Н. Ю. Сухова со своими студентами.
Долгая подготовкак празднику, вложенный труд в итоговое мероприятие полностью  оправдались! 
Юбилей всегда праздник!  Но уже завтра перевернется страница и снова – чистый лист, 

который нужно заполнять так же достойно, как и предыдущие. Каким видится ЗТПТиС  ещё через 
10 лет? Время так скоротечно… Знаю одно – с нами или без нас, но техникум будет существовать. 
И сегодня мы делаем все, для того чтобы его будущее было еще лучше, чем настоящее.

        Н.Наседкина. Фото В.Зырянова

СТР. 14

ГАЗЕТА
Л И К

Вт. 15 октября



СВО

Проект «Дети - фронту»
Студенты техникума стали участниками волонтёрского проекта «Дети - 

фронту», деятельность которых направлена на оказание помощи участникам СВО.

 

 
  
  
 
 

Сварщики Александр Мирсанов, Кирилл 
Нуридинов, Максим Ефанов, Сергей Нагибин 
изготовили окопную печь, так необходимую бойцам  в 
холодное время года (мастера производственного 
обучения А.В. Бражник и Е.Я. Тишкина).

Девушки из группы «Швеи» 
раскроили и пошили носки (мастера 
производственного обучения Е. 
А. Матафонова и Каминская 
М.С) На фото Ксения Клепцова.

Мастер-класс по профориентации «Кем быть?»
Мастер-класс по профориентации прошёл в МБОУ "Лицей №174", в инженерном классе 8 "П".
Преподаватель С.Г. Козлов, мастер производственного обучения Е.А. Козлова 

и студенты группы С-24: Никита Никитин и Вячеслав Миньков, рассказали 
школьникам о учебном процессе в техникуме, о строительных специальностях, 
показали мастер-класс "Подключение освещения через датчик движения"

В ходе разговора выяснилось, что многие уже определились с тем, 
в какое учебное заведение будут поступать, а некоторые еще в поиске.

                                                                                       Старший мастер А.Н. Шкода

СТР. 15

ГАЗЕТА
Л И К

Вт. 15 октября



Любовь к искусству
В этом номере знакомим вас, уважаемые 

читатели «ЛИК»  с творчеством студентки 
Анны Парфеновой. 
Анна, расскажи о себе и своём увлечении.
-Я  учусь в группе С03 на первом курсе.  Уже давно увлекаюсь 

изобразительным искусством. Наверное, стоит сказать, что 
я в целом обожаю искусство. А 
искусство очень разнообразно, 
любая культурная деятельность 
человека, ремесло, процесс 
осмысления окружающей реальности 
и собственного разума — все это 
искусство. Поэтому я совру, если 
скажу, что меня интересует только 
изобразительное искусство. Кино 

и музыка, литература и театр —  все это я тоже люблю. 
Сколько ты уже рисуешь и как часто?
-К творчеству интерес у меня проявлялся с раннего детства, в 

11 лет решила пойти в художественную 
школу, и в прошлом году закончила её. 
Рисовать продолжаю до сих пор, иногда 
это простые зарисовки, а иногда и 
полноценные длительные натюрморты — все зависит от загруженности. 
Обычно я пишу гуашью, хотя учиться начинала с акварели. Но, зная 
основы академического рисунка, можно рисовать чем угодно — здесь 
ограничивает лишь фантазия. Темы моих работ непринужденные, 
серьезного и реалистичного мне хватает в классической литературе. 
Обычно любые свои 
работы я начинаю с 
базового построения 
— как учили, но 
иногда позволяю себе 
и не придерживаться 
четкого плана работы. 

Есть ли любимые 
художники, чьи работы тебя вдохновляют?

-Благодаря предмету «История искусства» 
я узнала о большом количестве художников, 
которые посвятили себя такому интересному 
ремеслу, многие из них стали основателями новых 
течений в изобразительном искусстве, а их произведения по праву считаются «классическими». 
Я восхищаюсь всеми художниками: зарубежными и отечественными, портретистами и 
пейзажистами, но больше всего я люблю работы Архипа Куинджи -  «художника света». Куинджи 
писал детализированные пейзажи и делал акцент на освещении, тенях и бликах в своих работах. 

Есть ли какие-нибудь грандиозные планы, связанные с рисованием?
- Мне хотелось бы серьезно посвящать себя изобразительному 

искусству,  когда-нибудь я поступлю на дизайнера или художника-живописца.
Спасибо за беседу, Анна! Желаем исполнения твоей мечты!
       Н. Беседина

Увлечения наших читателей
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Физкультурные паузы
Спортивный сезон 2024-2025 учебного года   начался 12-16 сентября 2024 г. с проведения семинаров  

по обучению проведения физкультурных пауз среди обучающихся и работников техникума.
          В процессе обучения сообщалось о важности и значимости физкультпауз, их влиянии на организм 

человека во время учебного и рабочего процесса. Шло обучение правильному подбору физических 
упражнений для различных групп мышц, в зависимости от выполняемой работы на занятиях.

Первокурсники активно приняли участие в обучении, а старшие курсы вспомнили 
и обновили ранее полученные знания. Так же обучающие семинары прошли и 
среди работников техникума, которые проявили живой интерес к данной теме.

Согласно концепции нашего техникума о здоровом образе жизни, преподаватели 
физической культуры призывают всех обучающихся и работников техникума 
ежедневно выполнять физкультурные паузы в режиме дня, так как они 
являются одним из основных и эффективных средств активного отдыха!!!

Кросс Нации – 2024
21 сентября 2024 г. в нашем городе прошел Всероссийский День бега «Кросс Нации 

– 2024». Обучающиеся нашего техникума приняли участие в этом празднике спорта. 
День для этого спортивного мероприятия выдался солнечным и без осадков. В Акции 

участвовали спортсмены различной подготовки от дошкольного возраста до пенсионного.
Ребята и девчата нашего техникума выступили дружно и сплоченно, 

получив при этом положительные эмоции и заряд позитива на все выходные.
          Доброй традицией стало участие в городских спортивных мероприятиях и акциях волонтерского 

объединения Зеленогорского техникума «Добровольцы». Студенты I курса группы № 1-17 
успешно помогали в организации формирования забегов и активно работали в наградной группе!
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Соревнования по легкой атлетике
16-18 сентября 2024 года на стадионе Зеленогорского техникума и во Дворце спорта «Факел» 

в рамках Спартакиады молодежи города Зеленогорска прошли соревнования по легкой атлетике, 
а также начался зачет по сдаче нормативов ВФСК ГТО. В соревнованиях участвовали 8 
общеобразовательных школ города и Зеленогорский техникум. К сдаче комплекса ГТО присоединились 
неравнодушные к спорту работники нашего техникума, а не только обучающаяся молодежь города!!!

Наша команда юношей в честной упорной борьбе заняла 1 место, а девчонки стали 5-ми!
оздравляем всех участников с началом нового спортивного 

сезона и желаем новых достижений и золотых знаков ВФСК ГТО!!!
Состав сборных команд техникума по легкой атлетике:
Юноши: Крузе Сергей группа № 1-С02, Рябов Вадим группа № 1-С03, Королев Дмитрий группа 

№ 1-С04, Жогов Кирилл группа № 1-07, Дьяченко Виталий группа № 1-14, Воропаев Никита группа 
№ 1-14, Дорошенко Юрий группа № 1-14, Соловьев Андрей группа № 1-14, Хачатрян Давид группа 
№ 1-17, Барташевич Кирилл группа № 1-18, Гаврилов Дмитрий группа № 1-18, Кирилов Алексей 
группа № 1-18, Маргиданов Максим группа № 1-18, Таран Дмитрий группа № 1-С25, Митюков 
Данила группа № 1-32, Большов Владислав группа № 3-С27, Шахворостов Вячеслав группа № 4-С05

Девушки: Гаврилова Светлана группа № 1-С02, Коваленко Наталья группа № 1-С04, 
Ноздрина Карина группа № 1-17, Воробьева Аксинья группа № 1-С25, Залатмутдинова 
Татьяна группа № 1-С25, Мухутдинова Дина группа № 1-С25, Овсиенко Софья группа № 
1-с25, Клепцова Ксения группа № 1-31, Шамина Наталья группа № 1-31, Воробьева Мария 
группа № 3-С01, Донскова Мария группа № 3-С01, Яковенко Маргарита группа № 3-С01.

Мультиспорт для работников
 В Зеленогорском техникуме промышленных технологий и сервиса в 
октябре 2024 г. проводятся праздничные мероприятия в рамках Фестиваля, 
посвященного Дню среднего профессионального образования. В программе 
Фестиваля запланированы спортивные конкурсы для работников и студентов!
 09 октября прошел конкурс «Мультиспорт для работников». В конкурсе 
приняли участие 3 команды: команда преподавателей, команда мастеров 
производственного обучения и команда работников технических служб.
  Конкурс прошел на высоком организационном уровне и эмоциональном 
фоне! От участников требовалось проявление ловкости, точности и смекалки!
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Все команды справились с поставленными задачами и успешно прошли все испытания! Участники 
действовали сплоченно, дружно и задорно, получив при этом огромный заряд бодрости и энергии!!!!!!

Руководитель физического 
воспитания Иванова Н.С

Преподаватель физической 
культуры Тархова И.В.

Альма матер Мы все учились понемногу
Чему-нибудь и как-нибудь! 

Александр Сергеевич Пушкин
На минутку заглянула

Дорогие преподаватели, я, Бояровская Анастасия, 
бывшая студентка Зеленогорского техникума, 
2023 года выпуска. Обучалась по специальности 
«Программирование в компьютерных системах». 

Хочу вас поблагодарить за знания, которые вы в меня 
вложили, за заботу и поддержку, они мне очень помогали в 
течение всего моего обучения. Благодаря предметам, которым 

меня здесь обучали, было очень просто сдать вступительные испытания в Институт космических 
и информационных технологий СФУ и поступить на специальность «Программная инженерия». 

В прошлом году я стала выпускницей нашего замечательного Техникума, а в настоящее 
время все равно осталась здесь, только уже не как студент, а как полноценный сотрудник.

Уважаемые преподаватели! От всего сердца хочу поздравить Вас с Днем 
Учителя, желаю вам процветания, благополучия, а также, чтобы студенты радовали 
вас своими достижениями и хорошим поведением! Всего самого наилучшего.
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ЧП местного масштаба

Скандалы. Интриги. Последствия.

Сказка о потерянном времени
В советское время был такой фильм - «Сказка о 

потерянном времени»-  о том, как злые волшебники 
превратили третьеклассника Петю Зубова и других 
школьников в стариков, потому что они не ценили время.

В    нашем   техникуме   с   этого   учебного    года    звонки    на   
ленту     и    с ленты    стали давать    на    две    минуты    позже!

Ходят слухи, что это дело рук Администрации! Слухи, 
потому что не было объявления об этой акции, на педсовете 
тоже ни слова! Говорят, что цель задержки звонков на 
две минуты – борьба с опаздывающими студентами. 

Вы серьёзно?!? Опаздывают десять – двенадцать студентов, 
а все должны, игнорируя время на часах, слушать звонки!!!

Следуя этой логике, можно отменять пятиминутки внутри 
лент, потому что на них вообще нет звонков, и  последнюю ленту, 
потому что несколько нерадивых оболтусов сбегают с неё. А ещё 

можно объявить, что после октября следует декабрь, потому что в ноябре серо, холодно и противно.
Ох, забыли или не знают по молодости своей, что бывает с теми, кто не ценит время. Вот так 

проснутся, глядь,  а вместо крепких и здоровых средних лет администраторов, тщедушныестарички.
Какой из всего этого следует вывод? Если мы хотим воспитывать у 

студентов дисциплину и пунктуальность, надо самим ценить время.
О последствиях узнаем позже. Если однажды утром мы увидимв вестибюле 

ветхих старичков,   сразу поймём, что по-прежнему,  время в техникуме не уважают.
 Студентам, которые опаздывают на занятия, тоже грозит преждевременная старость.

Н.Камикадзева
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